党を語ろう

はてなり

フで語ろう

進を必

ソ連や中国と対決

どんな

説

参院選

また、

「はてなり

í フ

 \emptyset

した。

の資格はな

 \subseteq

と力を込めま

演説会は27日、

れ、模様はユーチューブで配演説会は27日、高松市で開か小池晃書記局長を迎えての

た。『比例は共産党』を広げ、

を語りました。

今こそ消費税と

高松東バイパ

ス沿いの遺跡

54

分以上出土、

川添地区Ⅲ

焼け落ちた弥生ムラ

末光

軒と思われます。

時に建っていたのは五

税廃止の行動に取り組みは24日、高松市で消費税廃止各界連絡会

香商連の山本貴代事務 局員は「消費税増税の裏 に始まった。日本でも軍 に始まった。日本でも軍 に始まった。日本でも軍 に始まった。日本でも軍 に始まった。日本でも軍 と強調

一人に署名をお願い参加者は、通行る い人

動 いま 廃炉

る頃、

西暦紀元少

ります

ファニア、 アタンディングとトーで、 スタンディングとトー後は四電本店前に移動し 22 1 前スタンディング、その午後6時から高松三越 クを行います。 金曜行 29日の毎金曜日。 動、 8 ⊟ 8 75の子定

現しました。

お詫びします

したがいつまでもは続かず、に壕で囲んだムラが出来ま区は、諏訪神社がある場所区は、諏訪神社がある場所 生活の場は少し東の方へ移 例) 年代の壺でした。 が一番栄えてい と呼ばれて、 紫雲出

(たてあなしき) 住居が出北寄りに、一軒の竪穴式頃か?この低い丘陵上の西年リストが生れる少し前 い丘陵上にムラが出来ます で、頂上部に幅二〇於、長る道の東側。標高三〇於余川添浄水場から久米池に出 、久米池のすぐ南、近暦紀元少し前と思われ 低れ け、屋根がそのまま也可りの地面から垂木を差し が一番古い型。久米みなみ)遺跡では、 ぼめ、 で届く造りで軒はなく、 この久米池南 との

で、頂上邪こ

代が判別できる壺が一 全体像は不明でしたが、 土しました。 に三分の一ほどは壊されて こういう山の上の弥生遺 私がその住居跡を発見れ 花崗土取りのため既 つ

た筈です

山遺跡が全国で最も著名しゅうらく・詫間の紫雲 た頃と同じ

口六が、奥行三が。高床はの建物も出来ました。日 なので倉庫として使われた口六が、奥行三が。高床式 の穂首の束をここに貯蔵し 中央に梯子を架けていた跡 建物と分かり、 がありました。 西側正面の 収穫した稲

久米池南弥 壺け し出 米 炭 跡 た 建 た 家 化 か 家 の ら で ら 沢 し ら 焼 れ に こ ま 山 た ました。 れます。 何回か、 すが、 討ちを受けたかも知れませ は幾棟もあり、 争に巻きこまれたと想像さ 家屋跡がみられた点から、 が守られる様子をしのばせ している事や、 厳重に守 (せきぞく) 遺跡一 土地を奪い合う戦 焼け落ちた家屋跡

数度の焼き

米は、代中頃の弥生

・模式図

た柱の列の跡が続き、 北側と東側には柵を巡らせ には壕らしい跡がありムラ

く) が沢山出土一帯で大型の石

焼け落ちた

を

固めた筈で

ちます。地面を直径約六が、い形の竪穴式住居が二軒建間もなく、すぐ東側にも丸 さは約二〇畳敷です。 二~三〇だの深さに掘りく 生ムラの開拓主の遺品です。 広場の中央を選んで掘立 、屋根がそのまま地面まの地面から垂木を差しかめ、四本の柱を立てて周

跡は高地性集落 (こうちせ

掘立柱建物(倉庫)

来社会を目指すのかなど、党貫したことや、どのような未覇権主義も許さない姿勢を一 ひとつひとつにこたえる形で、 解が解けました。政党助成金ので、『エスカレーターのよので、『エスカレーターのよりには廃止しない』など、誤した。天皇制や自衛隊につい ました」と話 を受け取っていないことなど、 一貫した党の姿がよくわか 模様はユーチュー 高松市に住む女子学生 いつでもご覧い われて初めて参加しまに住む女子学生 (19) ただけ ただけま Ö

哥

月 100円

発 行 所 民主香川社 高松市藤塚町 3 丁目13-14

☎(087)834-7311

の自民党や維新の会を非難

「維新に被爆国の政党として

で

と述べるとともに、

「核共有」を主張する一部述べるとともに、日本国内

る世論で侵略者の手を縛ろう」

ひ そう 候 0 訴えから

に

るウクライナ侵略を非難するとともに、国連で24年同提案し140カ国の共同提案し140カ国の共同提案し140カ国のがはがある決議を90ヵ国がおしていない。平和を求める決議を90ヵ国がおり、第140日間には、140日間にはは、140日間にはは、140日間にはは、140日にはは、140日にはは、140日にはは、140日にははは、140日にはは、140日にははは、140日にははは、1 いさつしました。(関連石田まゆ選挙区候補があにひそうへい比例候補、 アフガンに行き、避難してき た村人と出会った。いま、 かまに聞いたら、「世界中の人た ちにアメリカの戦争に反対し ちにアメリカの戦争に反対し てほしい」と答えた。アフガ てほしい」と答えた。アフガ アが行っている。ロシアはウ アが行っている。ロシアはウ り出す光が見えてくる。 に報復戦争を行ったさなかに私は、アメリカがアフガン 私は、

自民公明、 展望を作 ひど 頂

核と、【2面につづく】 相的だ」と力には力、核には 想的だ」と力には力、核には 一 9 条は空 「国連は無力だ」「 9 条は空 一緒にあげていきましょう。

年余は続いたムラなので同 て替えた跡が分る例も。 て替えた跡が分る例も。百分以上出土、同じ場所で建しての他に家屋跡は一○棟 ムラの広場を囲むように、 を計算に入れてもかなり小類でしたが、焼け縮んだ事と同じジャポニカという種長い外米とは違い、今の物 粒でした。 焼けて炭になっ

た場所に直径八〇だ、 といいますが、 なく貴重な資料です 時代の炭化米は発見例が少 た米を炭化米(たんかまい) また、 がの、 頂上から少 井戸らしい掘り 弥生・古墳 深さ

西側

代が来て、ムラをあげて平もらなくても生活できる時強いムラを中心に大きな纏強いムラを中心に大きな纏 弥生時代後期には姿を消 卑弥呼(ひみこ)の少 込みが二カ所判明。 このムラは、 は、戦いが繰返され、。攻め滅されたという 邪馬台国の

最後に焼かれた らしい家には、土 らしい家には、土 を持出し、家に 物を持出し、家に がをお出し、家に 地に移ったかも。

先月半ば、ひとり暮らし のわが家が突然の災害に 見て裸になって、震え上がっ 見て裸になって、震え上がっ 足を入れて、震え上がっ た。いつもなら少し熱め で水を足さなくてはいけ で水を足さなくてはいけ で水を足さなくてはいけ で水を足さなくてはいけ

でいるいのだ。リモコンの場面にはエラーの表示が出ている。マニュアルを見ても対応出来ない。 は、業者に見てもらう以外になかったはオリンピック村で使ったものを見てもらっているまでに時間がかかる。東京ではオリンピック村で使ったものをまわしてもらっているよでに時間がかかる。東京での洗浄には気が進まずたまるばかりで多ってしまった。例である。香川県民は豊島の悪した次第だ▼今、そに市民が殺害され、電気・水になかっためて台風に直撃され、電気・水になかっためて台風に直撃されても、ほとんどである。もし汚染した次第だ▼今、それな街の中を投げれる川の上流域に産業廃棄物の処理場建設計画が持ち上がった。の生めない最悪の地になっている。あらたは人の住めない最悪の地になってしまっいま私の街が直面している最大の心配事である。

昭和48年5月29日第三種郵便物承認

会場が設けられました。 信され240カ所以上で視聴

小池

た。『比例は共産党』を広げた。『比例は共産党』を広げて、にひそうへい候補に広げて、にひそうへい候補をはびる。共産党の躍進で改憲や、ろう。共産党の躍進で改憲や、

党演説会小

いさつしました。石田まゆ選挙区候

しました。

新の

政治を変え、 の方向から、 産党が躍進して、

記事あり)

小池氏は、

石田まゆ しひそうへい